



## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

---

5.12.99

Adriana Delpiano, Isabel Allende y María Rozas criticaron duramente a las Fuerzas Armadas:

### **“CARABINEROS NO ESTÁ CONTRIBUYENDO A LA SEGURIDAD CIUDADANA”**

Un llamado a las Fuerzas Armadas a actuar en forma ecuánime, realizaron esta mañana la subdirectora de la campaña de Ricardo Lagos, Adriana Delpiano, y las diputadas María Rozas e Isabel Allende, haciendo alusión a la acción de Carabineros el viernes pasado, cuando desalojaron a pobladores en una toma de terrenos en Macul.

Delpiano aseguró que “se trata de una violencia absolutamente excesiva y que no se condice con otros momentos en que otro tipo de ciudadanos también hacen protestas de diferentes situaciones, como las hemos visto en el barrio alto, y en que jamás Carabineros ha ejercido ni ejercerá presión de esa naturaleza.” Agregó que luego del esfuerzo que se ha hecho para legislar en contra de la violencia, hechos como estos no son educativos para la población y que cuando hay conflictos, no se pueden resolver a golpes.

Por su parte, María Rozas se refirió a la falta de calma que está mostrando Carabineros, creando un estado de violencia generalizado en el país: “En el caso de la entrega de la carta de la CUT a las autoridades de gobierno, los dirigentes sindicales estaban autorizados para entrar a La Moneda, y de repente, sin ningún motivo, a Carabineros le entró el nerviosismo, como parte de una campaña de la derecha política y económica de este país para no darle paso a la entrada del movimiento sindical”. Dijo no estar de acuerdo en que se trate a la gente común y corriente como meros delincuentes, ya que “se comienza a reaccionar en contra de las Fuerzas Armadas y se vuelve a crear este clima de tensión por parte de las autoridades de Carabineros que no son capaces de parar esta situación”

Isabel Allende comentó el caso de 50 jóvenes que fueron detenidos la semana pasada en Bellavista sin que hubiera mediado una sola palabra: “No es posible que cuando abolimos la detención por sospecha porque era un abuso excesivo por parte de las autoridades, se repitan situaciones como esta”. Opinó que es lamentable que no se respete la legislación, y que elementos que deberían ser eficaces para la seguridad ciudadana, terminen desvirtuándose porque se ocupan sin respetar derecho alguno.

Por último, las tres representantes del comando concertacionista, coincidieron en que hechos como estos sólo recuerdan viejos tiempos que se quieren olvidar, e hicieron un llamado a la paz social en estos últimos días de campaña.

Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos